

NOTA DE PRENSA

Secretariado por la Asociación Española de Normalización, UNE

El Comité Internacional de Normas de Calidad Turística, liderado por España, recibe el más prestigioso premio

- La Asociación Española de Normalización, UNE, que gestiona la Secretaría del Comité junto al Organismo de Normalización de Túnez, ha recibido el galardón en representación de este órgano técnico, lo que sitúa a nuestro país como un referente en la elaboración de normas mundiales con soluciones eficaces al alcance de todos.
- El Premio Lawrence D. Eicher, máxima distinción internacional en Normalización, reconoce la excelencia técnica y la importante contribución de los expertos al desarrollo de normas. Lo concede la Organización Internacional de Normalización (ISO).

26 de septiembre de 2017. El [Comité Técnico de Normalización ISO/TC 228](#), encargado de elaborar normas mundiales de calidad para el turismo y sus servicios relacionados dentro de la Organización Internacional de Normalización (ISO), ha recibido el Premio Lawrence D. Eicher, máximo galardón a la excelencia técnica en el desarrollo de normas. Este Comité está liderado por la [Asociación Española de Normalización, UNE](#) en colaboración con el Organismo de Normalización de Túnez, INNORPI.

El galardón ha sido entregado en el marco de la Asamblea General de ISO y a pocos días del Día Mundial del Turismo, que se celebra mañana, 27 de septiembre bajo el lema: *"El turismo sostenible como instrumento del desarrollo"*.

Javier García, Director de Normalización de UNE ha destacado que "este prestigioso premio, 'el Óscar a la Normalización', reconoce un trabajo que se materializa en documentos que apoyan tanto al sector del turismo como a los usuarios. El liderazgo español en materia de calidad turística internacional es coherente con la potencia de nuestro sector turístico, el cual cuenta con el impulso clave del ICTE (Instituto para la Calidad Turística en España). La Normalización española es cada vez más reconocida internacionalmente y sus trabajos facilitan a los sectores nacionales la participación y el liderazgo en el desarrollo de estándares europeos y globales".

En el Comité ISO/TC 228 participan expertos de cerca de 100 países del mundo y más de 20 organizaciones internacionales de reconocido prestigio en turismo. Ya ha publicado 25 normas y trabaja en una docena de proyectos en temas como buceo, turismo de salud, turismo de aventura, puertos deportivos, alquiler de embarcaciones, turismo voluntario, sistema de gestión sostenible para alojamientos o turismo accesible. Por ejemplo, la futura *Norma ISO 21902 Turismo y servicios relacionados. Turismo accesible para todos. Requisitos y recomendaciones* que está liderada por la Fundación ONCE, la Asociación Española de Normalización, UNE y la Organización Mundial del Turismo (OMT).

En España, UNE ha publicado 40 normas sobre turismo y trabaja en varios proyectos con la colaboración del ICTE. Por ejemplo, se está elaborando una futura norma para los museos.

Las normas técnicas son documentos al alcance de todos, que contienen el consenso del mercado sobre las buenas prácticas aceptadas por todos a la hora de abordar cuestiones clave para la competitividad de las organizaciones. Elaboradas por primeros expertos, son una herramienta esencial a la hora de abordar un nuevo mercado o proceso, eliminando la incertidumbre empresarial.

Sobre la Asociación Española de Normalización, UNE

La Asociación Española de Normalización, UNE, a través del desarrollo de normas técnicas, contribuye a mejorar la calidad y competitividad de las empresas, sus productos y servicios; de esta forma ayuda a las organizaciones a generar uno de los valores más apreciados en la economía actual: la confianza.

UNE es la entidad legalmente responsable del desarrollo de las normas técnicas en España, poniendo a disposición del tejido económico uno de los catálogos más completos del mundo, con más de 32.000 normas con soluciones eficaces al alcance de todos. Más de 12.000 expertos participan cada año en su elaboración en alguno de los 215 Comités Técnicos de Normalización, bajo los principios de consenso, apertura y transparencia.

UNE es el representante español ante los organismos de Normalización internacionales (ISO e IEC), europeos (CEN y CENELEC) y en la Comisión Panamericana de Normas Técnicas COPANT; asimismo es el organismo de normalización español en el instituto europeo de normas de telecomunicaciones ETSI. UNE lleva la voz de los expertos españoles a los foros mundiales en los que se discuten normas importantes para las empresas y sectores de actividad.

Asimismo, desarrolla una intensa labor de Cooperación Internacional, con más de 900 actividades ya ejecutadas que apoyan la creación de una infraestructura de la calidad en países en desarrollo.

Para más información:

Gustavo Granero

Responsable de Prensa

Asociación Española de Normalización, UNE

Tels.: 914 325 969– 699 99 58 72

ggranero@une.org

www.une.org

Síguenos en

